

Autohaus Früchtl GmbH wird Silber-Partner

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Mittwoch, den 28. August 2019 um 17:00 Uhr



Seinen neuen SEAT Ibiza FR mit 150PS konnte Eisbären-Kapitän Peter Flache heute bei unserem Silber-Partner Autohaus Früchtl GmbH in Pfatter abholen. Ein sportliches Fahrzeug, das mit Schnelligkeit und idealer Straßenlage überzeugt. Genau das Richtige für den schnellen und sportlichen Eisbären-Kapitän.

"Wir sind bereits seit mehreren Saisonen Partner der Eisbären und freuen uns sehr, auch heuer wieder dabei zu sein und das Team zu unterstützen. Die Werte der Eisbären, Leidenschaft, Innovation und Zusammenhalt passen sehr gut zu unserem Markenportfolio, zudem überzeugt uns die fortschreitende Professionalisierung der Strukturen. Daher haben wir unser Sponsoring heuer erhöht," freut sich Geschäftsführerin Claudia Früchtl-Ebner.

Letztes Jahr Premium-Partner, steigt das Autohaus für die Marken SEAT, CUPRA, Volkswagen & Audi mit Betrieben in Pfatter und Straubing heuer um zwei Kategorien in die Silber-Kategorie auf.

"Wir freuen uns sehr über die weitere Zusammenarbeit mit Familie Früchtl. Das Autohaus sorgt nicht nur für Mobilität unserer Spieler, sondern engagiert sich auch finanziell bei uns. Auch dieses Feedback bestätigt uns erneut, unseren eingeschlagenen Weg der Professionalisierung der gesamten Organisation weiter foranzutreiben," erläutert Eisbären Geschäftsführer Christian Sommerer.

Das Autohaus Früchtl belegt eine TV-relevante Bande, erhält zahlreiche Social Media- und Onlinerechte sowie Rechte im Hospitalitybereich.